

# STANDKOPIE

Projekt: MOVE BURGER

Erstellt am:

Bearbeiter:

Standkopie-Nr.:

Farbe | Color: **4/2 Volltonfarben (Pant. C/HKS)**

Maße | Dimensions:

**ca. 75x60 mm (Oberseite Deckel) - 4c**

**ca. 70x30 mm (Seite Deckel) - 2c**

Druckgröße | Printingsize: **1:1**



Durch Materialeigenschaften und Untergrundfarben des Grundmaterials, kann es in der Wahrnehmung zu Abweichungen des gedruckten Farbtons kommen.

## »MOVE BURGER

Design: koziol werksdesign

**Burgerbox 311mm**

**Burger Box 311mm**

Maße: **155x155x126 mm**

Dimensions: **6.10x6.10x4.96 in.**

Die ultimative Transportbox für Burger – die sich natürlich auch perfekt zum Servieren eignet. Der gerillte Boden verleiht der Box eine hohe Stabilität und verhindert ein Anhaften des Burgers. Die Stege auf der Unterseite bieten eine gute Fixierung beim Stapeln und Transport. Durch die Lüftungsöffnungen im Deckel kann überschüssige Feuchtigkeit entweichen und der Burger bleibt bis zum Verzehr schön kross. MOVE BURGER ist auch für den Transport von Fingerfood perfekt geeignet. Die Box hat einen praktischen Clipverschluss, was ein einfaches Handling garantiert. Diese sehr robuste und langlebige Burgerbox eignet sich perfekt für den Einsatz in der Gastronomie bzw. in Pfandsystemen und spart viele hundert Einwegkartons.

The ultimate transport box for burgers – which is also perfect for serving. The grooved bottom provides the box with high stability and prevents the burger from sticking. The ridges on the underside offer good fixation when stacking and transporting. The ventilation holes in the lid allow excess moisture to escape so the burger stays nice and crispy until it's time to eat. MOVE BURGER is ideal not only for burgers but also for finger food. The box has a practical clip closure, guaranteeing easy handling. This highly sturdy and durable burger box is perfect for use in gastronomy or deposit systems, saving hundreds of disposable cardboard boxes

**8107**